



CLEO UND CERA



Cleo (Tiger mit weiss) und Cera (schwarz) sind sich vom Wesen her sehr ähnlich - beide wuchsen verwildert auf und sind daher besonders anfangs Zweibeinern gegenüber ängstlich. Nach einer gewissen Eingewöhnungszeit bleiben sie zwar vorsichtig, merken aber auch, wie schön es sein kann, gestreichelt zu werden.

Cleo kam eher auf den Menschen zu, während Cera zurückhaltender blieb. Inzwischen sind sie diesbezüglich ausgeglichen. Streicheln lassen sie sich beide gerne, auch wenn sie im ersten Moment oft instinktiv etwas zurückweichen. "Schmuse-Sessions" mit Cera können durchaus intensiv sein - sie wird gerne rundum gestreichelt und gekraut.

Beide sind ihrem Alter entsprechend verspielt - Spielangeln mit Federn sowie Wattekugeln (wie man sie bspw. in Tischbomben findet) haben sich dabei als grosse Hits herausgestellt.

Cleo und Cera brauchen ein Zuhause, in dem sie sich die nötige Zeit nehmen dürfen, um sich einzugewöhnen und Vertrauen zu fassen und in dem sie so akzeptiert werden, wie sie sind - zurückhaltend aber sehr liebenswürdig. Idealerweise in einen ruhigeren Haushalt, keine Kleinkinder. Die Katzen sind momentan im Kanton Bern zuhause.

Da sie verwildert aufwuchsen sollten beide nach ausgiebiger Eingewöhnungszeit Freigang haben.

Handicapcats.ch

Frau Daniela Rohrbach, 079 561 30 61

"Ein Herz für Handicap Katzen Schweiz" – www.handicapcats.ch - E-Mail: kontakt@handicapcats.ch